

平成 25 年 4 月 吉日



せらワイナリー・ 世羅甲山ふれあいの里 に行ってきました！

拝啓

春暖の候、日頃は大変お世話になっております。この度、平成 25 年 4 月 13 日（土）にデイサービスへご参加のお客様とせらワイナリーと世羅甲山ふれあいの里に行ってきました。

当日は天候にも恵まれ、しだれ桜もまさに見ごろで美しい風景を堪能することができました。

また、せらワイナリーではたくさんのお土産を買っていかれるお客様も多く、楽しい旅行となりました。

お客様にはお帰りの際に『天気も良かったし、みんなで旅行が出来てとても楽しかったよ!』という嬉しいお言葉を頂きました。

今後も様々な日帰り旅行を企画していきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。今回、日帰り旅行へご参加していただきました皆様、誠に有難うございました。

敬具

楽しい日帰り旅行となりました！

おいしいお食事を堪能しました！



平成 25 年 4 月 吉日



世羅 花夢の里で芝桜を見に行ってきました！

拝啓

春暖の候、日頃は大変お世話になっております。この度、平成 25 年 4 月 20 日（土）にデイサービスへご参加のお客様と花夢の里に行ってきました。

当日はあいにくの雨と季節外れの寒さでしたが、本州最大規模を誇る、花夢の里に広がる芝桜一面は本当に素晴らしく、「非日常的」な風景を堪能することができました。

また、芝桜の苗をお土産に購入されるお客様も多かったです。来年以降もお家で綺麗な芝桜が楽しめるのではないかと思います！

お客様にはお帰りの際に『雨は残念だったけど、みんなで旅行が出来てとても楽しかったよ!』という嬉しいお言葉を頂きました。

今後も様々な日帰り旅行を企画していきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。今回、日帰り旅行へご参加していただきました皆様、誠に有難うございました。

敬具

楽しい日帰り旅行となりました！

